



Comment naît un projet européen ?

Lunik : Un exemple venu d'Ukraine : entre désir d'Europe et volonté de rencontre, quel projet possible ?

dimanche 3 décembre 2017, par [Valérie de Saint-Do](#)

Du 2 au 6 novembre dernier l'association d'artistes Lunik faisait partie des hôtes du DoFa Fund et de la Fondation Zenko pour un séminaire international à Tatariv, Ukraine, en vue d'un projet « Europe créative » coordonné pour la première fois par un organisme ukrainien... Entre réflexion commune et tissage de relations, voici un exemple intéressant de construction d'un projet culturel international.



Tatariv, Ukraine. Un village des Carpathes ukrainiennes, dans ce qu'on appelle « le pays Gutsul » qui fut une station touristique réputée au début du XXème siècle, dans la région d'Ivano Franvisk, au Sud Ouest de l'Ukraine. Dans ce villag[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !

